

Franceville/Aide à l'éducation...

Le Conseil provincial de la jeunesse offre du matériel didactique à cinq lycées



Le don offert par Vianney Nama (de face) était destiné aussi bien aux établissements publics ...

N.O.
Franceville/Gabon

CINQ établissements scolaires de la province du Haut-Ogooué (lycées Eugène Marcel Amogho, catholique Jean Jérôme Adam, Toussaint Pitty, Luc Okenkali et privé

Lewaï) ont bénéficié récemment d'un don de matériel didactique, offert par le Conseil provincial de la jeunesse que préside Vianney Nama. La première journée a été consacrée à la distribution du matériel aux lycées d'Akiéni et d'Okondja. Tandis que la seconde a été dédiée aux établisse-



... que confessionnels...

ments de Franceville (Eugène Marcel Amogho, Lewaï et Jean Jérôme Adam) auxquels il a été remis des cartes touristiques du Gabon, des cartons de craie, de rames de papier, du matériel de géométrie, des globes terrestres et des boîtes d'effaceurs. Ce don a été rendu possi-

ble grâce à l'appui financier de quelques cadres de la province, parmi lesquels les docteurs Nicole Amogho et Aubert-Aimé Ndjila, le gouverneur Jacques Denis Tsanga et le maire Edgard Ndjimba. « Dans le cadre de nos missions, nous avons mené un plaidoyer auprès des cadres de la province, qui ont



... et à ceux privés.

été sensibles et nous ont apporté leurs contributions. Parce que nous avons constaté que les établissements scolaires de la province souffrent d'un manque de matériel didactique. Un pays n'a de véritable richesse que sa jeunesse. Il importe de maximiser l'encadrement de la jeunesse, pour qu'elle

ait une éducation de qualité. Nous souhaitons que d'autres cadres de la province s'impliquent, en vue d'améliorer les conditions d'enseignement-apprentissage dans les lycées et collèges de la place », a confié Vianney Nama à la presse.

...Consommation...

La nouvelle mercuriale des prix mise en application

N.O.
Franceville/Gabon

CONFORMÉMENT à la décision du gouvernement de réduire les prix des produits de consommation importés sur toute l'étendue du territoire national, le service provincial de la direction générale de la Concurrence et de la Consommation (DGCC) a engagé, jeudi 11 janvier dernier, sous la houlette de son responsable, Guy Roger Mbadinga, la mise en application de la nouvelle mercuriale à Franceville, puis à Moanda. Pour ce faire, une rencontre entre les opérateurs



La nouvelle mercuriale a été présentée aux opérateurs économiques au cours d'une réunion...

économiques de la filière agroalimentaire et le service provincial de la DGCC a eu lieu à l'Hôtel de Ville de Franceville. Cette réunion a permis au chef de

service provincial de présenter aux opérateurs économiques la nouvelle mercuriale des prix, avant de la mettre à leur disposition.



... avant son affichage dans les magasins.

La mise en application des nouveaux prix dans la province tient compte des difficultés d'acheminement des produits vers l'intérieur du pays. En

effet, après concertation entre l'Etat gabonais, les partenaires sociaux et les opérateurs économiques, les tarifs à l'intérieur du pays sont fixés selon le

dispositif de péréquation prévu par les textes en vigueur. La DGCC, qui est un organe de régulation en matière de concurrence, de consommation et de prix, dans le cadre de la lutte contre la vie chère, a donc procédé à l'affichage des nouveaux tarifs dans les grandes surfaces commerciales de la place. Bien que, selon le constat fait sur le terrain, les nouveaux barèmes s'avèrent plus élevés que ceux déjà pratiqués chez les grossistes et les demi-grossistes (Libanais et autres opérateurs), pour ce qui est des produits laitiers, huiles, viandes, poissons, volaille, etc.

... et Forces de police nationale

Cinq agents décorés de la médaille de courage et de dévouement

N.O.
Franceville/Gabon

CINQ agents de police en service dans les commissariats de Franceville, Moanda et Mounana ont été décorés de la médaille du courage et de dévouement, lundi dernier, sur l'esplanade du commissariat central de Franceville. Les lieutenants Valentin Mabacka, Faustin Diambou et Xavier Obiang Ebang, le capitaine Yema Nganga et le brigadier-chef-major Jean-Claude Migoula, ont



Quatre des cinq policiers décorés autour de leur supérieur hiérarchique, le commandant Dieudonné Nguema Atome. Photo de droite : Les flics en ont également profité pour dire au revoir au colonel Patrice Loye Oyougou, admis à la retraite.

reçu leurs distinctions des mains du commandant Dieudonné Nguema

Atome, directeur régional des Polices urbaines (DRPU) Est par intérim, à



la faveur d'une cérémonie militaire. Ces médailles symboli-

sent la récompense des policiers ayant fait montre de professionnalisme,

de courage, de bravoure et de dignité lors de la Présidentielle dernière. La cérémonie en elle-même entraine dans le cadre de la 3e édition du Prix d'incitation à l'excellence (PIE), institué au sein des Forces de police nationale, en 2015. La cérémonie de remise de médailles a également été l'occasion pour les agents de la DRPU, de dire au revoir à leur chef, le colonel Patrice Loye Oyougou, directeur régional des polices urbaines Est, admis à la retraite, après 33 ans de service.